

Nachruf



Unser Kollege Heinz Hohmeister, geboren am 10. Juni 1948, verstarb am 03. September 2021. Er war 29 Jahre lang Lehrer an der Albert-Einstein-Schule. Heinz Hohmeister unterrichtete Gesellschaftslehre, Arbeitslehre und evangelische Religion und prägte während seiner gesamten Dienstzeit als Klassen- und Fachlehrer das Gesicht der Albert-Einstein-Schule mit großem Engagement.

Wir werden Heinz Hohmeister als engagierten Lehrer, originelle Persönlichkeit und guten Kollegen in dankbarer Erinnerung behalten.